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JUSTIFICATIVA 
 
 

A presente proposta visa tornar a Cidade de São Paulo mais moderna e, 
com um visual menos apocalíptico, dando-a uma paisagem urbana menos carregada, de 
forma que seus habitantes possam desfrutar de uma cidade com melhor qualidade de 
vida. 

Por outro lado, após a inversão do cabeamento, passando, de aéreo para 
subterrâneo, os custos, bem como as dificuldades de manutenção, serão menores. 

 
Um quadro que assusta na periferia da Cidade de São Paulo, é, na sua 

quase totalidade, uma visão avermelhada das construções semi-acabadas e sem nenhum 
verde. 

 
Todavia, no entanto, essa situação contribui para aumentar de forma 

assustadora, as diferenças e desigualdades sociais existentes, contribuindo, portanto, 
para um desequilíbrio social e, consequentemente uma das possíveis causas do aumento 
da violência em nossa cidade. 

 
Numa rápida olhada, podemos observar o quão feia é essa rede aérea 

em toda a cidade, cabos que se sobrepõe sem o menor controle, causando muitas vezes, 
a destruição das árvores em benefício do lucro de poucos privilegiados. Tal situação, não 
pode prosseguir, sem que haja uma reação da sociedade. Esta nossa proposta, sem a 
pretensão de esgotar o tema, vem no sentido de corroborar para que haja uma ampla 
discussão sobre o assunto e, através dessa discussão encontrarmos caminhos que nos 
leve a uma melhor qualidade de vida na cidade que tanto amamos. 

 
Quando da regulamentação da presente lei pelo poder executivo, 

querendo ele, e, a julgar pelo espírito democrático que ora vivemos, podemos crer que, 
haverá ampla discussão com a sociedade, principalmente, no sentido de equacionar 
problemas como: tipo de iluminação que, diferente das de hoje, possa privilegiar, ruas e 
calçadas e não copa de árvores como facilmente podemos observar em diversas ruas de 
nossa cidade. 
Outros pontos a serem analisados: 
- definir o tipo de árvore que será plantado nos locais onde serão removidos os postes; 
- buscar um equilíbrio, entre o plantio de árvores frutíferas, para atrair e alimentar os 
pássaros e, outras espécies de árvores que melhor se adapte à nossa cidade. 
- definir os locais pelos quais deverão ser iniciados os trabalhos de rebaixamento do 



 
 
cabeamento aéreo, bem como o plantio das árvores, para que, o buraco deixado pelos 
postes retirados seja preenchido por uma árvore. 
- definir, juntamente com a população local, o envolvimento desta para colaborar, com o 

plantio e, a conseqüente conservação das mesmas. 
 

Com o objetivo de tornar nossa cidade um lugar mais humano, socialmente 
mais justo e, com uma melhor qualidade de vida, solicito de meus nobres pares o apoio 
tão necessário a aprovação da presente proposta. 


